

Refuerzan seguridad en Torres del Paine

Delegación Presidencial y Carabineros coordinan despliegue de alta montaña

● El operativo cuenta con personal especializado que permanecerá en el parque durante toda la temporada estival para labores de prevención y rescate.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Con el objetivo de garantizar la seguridad de los miles de turistas que visitan la zona, el delegado presidencial provincial de Última Esperanza, Guillermo Ruiz Santana, encabezó una visita inspectiva a la tenencia temporal de Carabineros instalada al interior del Parque Nacional Torres del Paine.

El despliegue, que se enmarca en las políticas prioritarias de seguridad del Gobierno, busca mitigar los riesgos asociados a la alta afluencia de público y asegurar una respuesta rápida ante emergencias en sectores de difícil acceso.

Personal de elite para zonas complejas

La dotación actual está compuesta por ocho funcionarios, entre los que destacan especialistas en alta montaña y frontera provenientes de Santiago y personal territorial. Según explicó el teniente Juan Medina Muñoz, jefe de la unidad temporal, el equipo arribó el pasado 28 de diciembre y se mantendrá hasta fines de enero, mes en el que se realizará un recambio para cubrir también todo febrero.

“La seguridad es uno de los ejes prioritarios del Gobierno, especialmente en zonas de alto interés turístico como Torres del Paine”, enfatizó el delegado Ruiz Santana, destacando la capacidad técnica del personal para realizar patrullajes en sectores de alta complejidad.

Coordinación interinstitucional

La visita contó con la participación de la alcaldesa de Torres del Paine, Anahí Cárdenas Rodríguez, quien valoró la integración de mujeres y jóvenes carabineros al contingente. La jefa comunal subrayó que la prevención se está trabajando de manera tripartita:

- Patrullajes conjuntos: Municipio, Carabineros y Conaf.
- Gestión de emergencias: activación del Cogrid comunal para coordinar respuestas ante incidentes recientes.
- Logística: el personal policial opera actualmente desde dependencias facilitadas por Conaf.

Presencia institucional estratégica

Por su parte, el prefecto suplente de la Prefectura Magallanes N°28, teniente



La Delegación Presidencial destacó la labor que realiza el personal de Carabineros que se encuentra en la provincia.

coronel Augusto Álvarez Aguayo, señaló que este servicio extraordinario responde a la alta demanda estacional del parque. El

oficial recalcó que la presencia de especialistas en montaña no solo busca prevenir delitos y faltas, sino también brindar una aten-

ción de primeros auxilios y rescate técnica y eficiente en uno de los destinos turísticos más importantes de Chile.